
「和気」「根気」「活気」
西郷義務教育学校 学校便り 校長 甲斐 誠

第 4 回 御田の郷大運動会に感動！

天気予報が二転三転して実施が心配された運動会でしたが何とか実施することが
できました。
準備や練習を頑張ってきた子どもたち。運動会の前日や前々日に前期ブロックの

校舎を歩いていると「校長先生、運動会はあるんですか？」とたくさんの子どもた
ちから聞かれました。その表情の純粋なこと。「運動会をやりたい」「運動会楽しみ
にしてます」という気持ちが伝わってきました。子どもたちは、本番前から練習や
準備を頑張ってきました。本校では、昼休みに「団結の時間」が設定されていて子
どもたちは団ごとに応援の練習をします。また、清掃の時間は生徒会の呼びかけで
「ぴかぴかの運動場で走り抜けようゴールテープ」という企画で清掃活動を行いま
した。体育の時間の競技の練習、表現の練習、朝の会や音楽の時間の歌の練習など
の積み重ねがあって感動的な運動会を創り上げることができたと思っています。

【赤団の団結の時間】 【白団の団結の時間】 【草抜き・石拾い・フン拾いの様子】

運動会当日は、子どもたちの一生懸命な姿に感動の連続でした。真剣な表情で身
振り手振りをつけて大きな声で歌う運動会の歌。最後まで全力で走る徒走。練習に
練習を積み重ね、笑顔でダンスする表現活動。仲間を応援しながら必死にバトンを
繋ぐ全員リレー。来賓や地域の皆さんから「一生懸命な姿が素晴らしい」「感動と
元気をもらいました」と多数のお褒めの言葉をいただきました。
今年のスローガンは「勝利に向かってＶＩＢＡ！」、ＶＩＢＡには「楽しむ、感

動、前向き、歓喜、喜び」等の意味があります。子どもたちは、競技や応援をとお
してそれぞれが感動、喜びなどの気持ちを味わうことができたと思います。運動会
に向けて準備から当日の運営においてご協力いただいた地域や保護者の皆様、本当
にありがとうございました。

子どもたちが依頼して地域の方々から指導していただいた西郷音頭の
様子です。地域の皆様が多数参加して盛り上がりました。

５年生６年生が作成してくれ

たスローガン。指の形はVＩ
ＶＡ。太陽と稲妻は運動会の

歌の歌詞に登場します。



運動会の感想

学校ってどんな場所？
学校は簡単に言うと子どもたちに学習指導

と生活指導を行う場所だと思います。運動会
の日の午後、昭和５４年に西郷中を卒業した
先輩方が学校見学に来校されました。校舎を
案内すると「ここで○○先生が△△してたよ
ね」「昔は今の技術室が職員室だったよね」
「うわ～教室にエアコンがある！」「階段の
手すりの石や、採光のガラスはそのままだ～」
の声。昔を懐かしく思い出しながら ,現在の
校舎の設備に驚かれていました。
学校は ,卒業生の皆さんにとって「思い出の
詰まった場所」である事を実感していました。
もし、卒業生等が学校見
学を希望される場合は事
前に連絡いただければ検
討し対応しますのでお知
らせください。

読み聞かせに感謝
本校には朝の時間、計画的に読み聞かせボ

ランティアが来校されます。本当に有り難い
事で学校の都合に合わせていただいている事
にも感謝しています。絵本を読んでいただけ
るのもありがたいのに、絵本に登場する実物
を持ってきて子どもたちに体験させてくれる
事もあります。

５日(金) ３園交流（幼稚園）漢字検定
６日(土) 県総合体育大会（ｿﾌﾄﾃﾆｽ）~8 日

通信陸上宮崎大会 ~7 日
７日(日) 御田祭
８日(月) 振替休業日
９日(火) 英検ＩＢＡ(8.9 年)

面談期間～ 12 日
15 日(月) 海の日
17 日(水) 健康探究ﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝ(後期)
19 日(金) １学期終業の日
20．21 日(土 .日) 県総合体育大会(陸上)
23 日．26 日（火・金）９年三者面談

楽しい運動会でした。１人１人が全力で楽しんでいる様子が伝わっ
てきました。自分の役割などをしっかり理解して自分から動けてい
たと思います。とても頼もしいです。これまでの自分の頑張りを思
う存分発散していて活気あふれる運動会でした。
実行委員長 木代真直さん

僕たち９年生にとっては、最後の運動会でした。練習の時は少し寂
しさを感じる事もありました。だけど、みんなが力をあわせて頑張
ってくれたおかげで最後にふさわしい最高な運動会になりました。
ありがとうございました。 白団団長 甲斐諒之介さん

幼稚園生から９年生全員をまとめる事はとても大変でしたがその分
成功する度に自分に自信がつきました。団長として最後まで１番声
を出そうと決めて練習から本番まで頑張りました。
赤団団長 桑津理晄さん

今回の運動会は競技でも応援でも全員が全力でしていて楽しめたし
自分の目標も達成できたので最後に最高の思い出になる運動会なっ
たと思います 白団副団長 菊池大智さん

団結の時間や全体練習の時に団員の皆の声が小さくて不安で悔しい
思いをしたけど、本番で大きな声を出してくれて安心しました。団
結賞がとれたので嬉しかったです。 赤団副団長 甲斐夢月さん

しっかりと副実行委員長としての役割をつとめる事ができました。
さらに実行委員長のサポートもする事ができましたので自分にとっ
ては良い動きをする事ができました。
副実行委員長 三股利央さん

運動会ではリーダーとして応援や競技で白団の皆を引っ張っていけ
たと思います。来年は９年生として今年よりもっと良い運動会にし
ていけたらいいです。今年は忙しい中見に来てくださり本当にあり
がとうございました。 白団８年リーダー 蒲生翼さん

今年の運動会は９年生がどんな動きで運動会をつくっているのかを
見たり教えてもらったりして沢山の気付きのある運動会でした。来
年も最高の運動会をつくっていくためにとても参考になりました。
９年生の皆さん最高の運動会をありがとうございました。
赤団８年リーダー 中武みのりさん

僕が今年頑張ったことは運動会を盛り上げるために誰よりも声を出
す事です。また、僕が声を出すとみんなも本気で楽しんでくれてと
ても感動しました。来年も本気で楽しみます。
白団７年リーダー 桑津理仁さん

私は赤団が一致団結していて良かったと思います。また、赤団の課
題であった大きな声を出すと言うことを１人１人が意識していて嬉
しかった。赤団７年リーダー 寺原愛來さん

練習の時や団結の時間が少なくて応援や全体の動きができるか心配
だったけど本番では大きな声で返事と応援ができたので良かったで
す。 白団６年リーダー 中武龍汰さん

初めてのリーダーをとおして１番大変だった事は応援です。大きな
声で応援しないと周りに聞こえないので１番苦労しました。しか
し、やっているうちにどんどん楽しくなり最後に団結賞がとれたの
でとても楽しく思い出に残る運動会でした。
赤団６年リーダー 有川詩乃さん

みんなと一緒に運動会をして楽しかったです。楽しい思い出ができ
ました。もう一度あるので楽しみに待っています。今度の運動会も
頑張りましょう。 白団５年リーダー 河野彩花さん

今年、初めてのリーダーだったけど、みんなを引っぱれていたの
で良かったです。来年はＷ優勝をとりたいです。
白団４年リーダー 中武千南さん

初めてのリーダーで緊張したけど応援で大きな声を出して団結賞
がとれて嬉しかったです。 赤団４年リーダー 新本隆之介さん

運動会お疲れ様でした。最初の練習では僕はとても不安でした。で
すが当日はみんなで協力し、応援賞を取る事ができました。運動会
じゃなくても協力していろいろな事を取り組みたいなと思います。
赤団５年リーダー 奈須春都さん




